

Poste : Technicien comptable #965

Ce bureau de professionnels comprend la réalité d'aujourd'hui – vous aurez en plus d'un employeur de choix, un employeur conciliant ! Si ça ce n'est pas le meilleur des deux mondes, je ne sais pas ce qu'il vous faut de plus.

Relevant du Contrôleur, votre rôle sera de :

- Effectuer les opérations comptables de plusieurs inter compagnies.
- Assurer les rapprochements et conciliations bancaires mensuels.
- Procéder aux écritures comptables.
- Effectuer la production périodique des déclarations TPS/TVQ.
- Participer aux opérations de régularisations mensuelles pour la clôture du grand livre général et des autres livres.
- Préparer et coordonner toutes les déclarations gouvernementales et réglementaires.
- Produire divers rapports comptables et administratifs.
- Supporter le traitement de la paie bihebdomadaire (35 employés).
- Assister au rapprochement mensuel de tous les comptes de courtage de portefeuille.
- Vérifier, maintenir et rapprocher les transactions du portefeuille sur la plateforme web, au quotidien.
- Préparer certaines factures, chèques et dépôts, au besoin.
- Effectuer toutes autres tâches connexes.

Si vous êtes prêt à relever de nouveaux défis, nous voulons vous rencontrer!

L'usage du genre masculin n'est utilisé que pour alléger le texte.

Les avantages de ce poste?

- Belle atmosphère de travail en équipe et collaborative.
- Avantages sociaux payés en grande partie par l'employeur.
- Cotisation versée par l'employeur dans un REER (jusqu'à 5%).
- Stationnement payé.
- Situé près de la station de métro Atwater.
- Cellulaire payé par l'entreprise.
- Employeur prêt à investir en formation et perfectionnement relié à votre domaine d'expertise.

Exigences :

- Diplôme d'études Collégiales ou Baccalauréat en comptabilité.
- Excellente maîtrise de l'outils Office, Excel.
- Détenir au moins 5 ans d'expérience pertinente dans un rôle en comptabilité.
- Connaissance du logiciel comptable Acoma – un atout.
- Connaissance du logiciel de paie Ceridian – un atout.
- Connaissance ou expérience dans le milieu de l'investissement un service financier – un atout.
- Bilingue, tant à l'écrit qu'à l'oral.

Profil recherché:

- Excellente capacité d'adaptation et d'apprentissage.
- Excellentes habiletés organisationnelles.
- Être un joueur d'équipe et aimer travailler en collaboration.
- Capacité à déceler les priorités.
- Capacité de travailler dans un environnement de changement.
- Capacité à gérer son stress et rester calme dans une situation avec des délais serrés.

Salaire : 50 000\$ à 60 000\$ par année

Horaire : De jour, de 8h30 à 17h (pouvant être flexible quant à l'heure arrivée et de départ)

Statut : Permanent

Ce poste vous intéresse? Faites parvenir votre candidature à Geneviève Depairon par courriel à genevieve@cvbedardressources.com.

Ce n'est pas tout à fait ce que vous cherchez? Consultez toutes nos autres offres d'emploi sur www.bedardressources.com. Revenez nous voir souvent, de nouveaux postes sont ajoutés tous les jours!



Position: Accounting Technician #965

This professional office understands today's reality – you will have an employer of choice, a conciliatory employer! If this isn't the best of both worlds, I don't know what else you need.

Reporting to the Controller, your role will be to:

- Perform accounting transactions of multiple inter-companies.
- Perform monthly bank reconciliations.
- Perform accounting entries.
- Periodically file GST/QST declarations.
- Participate in monthly regularizations for the closure of the general ledger and other ledgers.
- Prepare and coordinate all government and regulatory statements.
- Produce various accounting and administrative reports.
- Support bi-weekly pay processing (35 employees).
- Attend monthly reconciliation of all portfolio brokerage accounts.
- Check, maintain and reconcile portfolio transactions on the web platform on a daily basis.
- Prepare some invoices, cheques and deposits as required.
- Carry out any other similar tasks.

If you are ready to take on new challenges, we would like to meet you!

The benefits of the position?

- Great team working and collaborative atmosphere.
- Benefits largely paid by the employer.
- Employer contribution to an RRSP (up to 5%).
- Paid parking.
- Located near Atwater station.
- Cellphone paid by the company.
- Employer willing to invest in training and development related to your area of expertise.

Requirements:

- Diploma of College Studies or Bachelor's degree in Accounting.
- Excellent knowledge of Office tools Office, Excel.
- At least 5 years of relevant experience in an accounting role.
- Knowledge of the Acoma accounting software – an asset.
- Knowledge of the Ceridian payroll software – an asset.
- Knowledge or experience in the investment community a finance department – an asset.
- Bilingual, both spoken and written.

The ideal candidate will:

- Have excellent adaptability and learning skills.
- Have excellent organizational skills.
- Be a team player and like to work in collaboration.
- Be able to identify priorities.
- Be able to work in a changing environment.
- Be able to manage stress and remain calm in a time-sensitive situation.

Salary: \$50,000 to \$60,000 per year

Schedule: Day shift from 8:30 a.m. to 5 p.m. (time of arrival and departure can be flexible)

Status: Permanent

Interested in this position? Please send your application to Geneviève Depairon by email at genevieve@cvbedardresources.com.

This is not exactly what you are looking for? Check all our other job opportunities on www.bedardresources.com. Consult our website regularly, new positions are added every day!